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Четыре зоны отдыха бу-
дут работать нынешним 
летом в Юго-Восточном 
округе. По результатам 
обследования, проведён-
ного ТОУ Роспотребнад-
зора по г. Москве в ЮВАО 
и префектурой, приняты 
в эксплуатацию зоны от-
дыха «Кузьминские пру-
ды», «Шибаевский пруд», 
«Люб линские пруды» и 
«Парк 850-летия Москвы». 
Специалисты изучали чи-
стоту песка в песочницах 
и на пляжах, наличие туа-
летов и контейнеров для 

мусора, состояние дет-
ских площадок и т.д. Все 
эти территории обработа-
ны против крыс и клещей. 
А вот вода в водоёмах зон 
отдыха не соответствует 
нормам, поэтому купа-
ние в них запрещено.

Ещё две привычные 
для жителей зоны отды-
ха этим летом открыты 
не будут. 

— В дворцово-парко-
вом ансамбле «Лефор-
тово» идёт благоустрой-
ство, завершить работы 
планируется к 25 августа. 

В этот период доступ посе-
тителей в зону отдыха бу-
дет ограничен, — поясни-
ли в Роспотребнадзоре. — 
В месте массового отдыха 
«Река Москва» в 4-м и 5-м 

кварталах района Капот-
ня также ведутся строи-
тельные работы, эта тер-
ритория находится на ре-
конструкции.

Марина ТРУБИЛИНА

Зоны отдыха готовы принять жителей ЮВАО
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П
резидент РФ 
Владимир Пу-
тин посетил Ду-
ховный центр 

Русской православной 
старообрядческой церкви 
(РПСЦ) на улице Рогож-
ский Посёлок. В сопро-
вождении митрополита 
Корнилия глава государ-
ства осмотрел выставку 
памятников старообряд-
ческой культуры XVI-XX 
веков, посетил Покров-
ский собор — кафедраль-
ный храм Русской право-
славной старообрядче-
ской церкви.

Выставка «Сила духа и 
верность традиции» орга-
низована РПСЦ совмест-
но с Государственным 
историческим музеем. В 
экспозиции представлены 
уникальные образцы древ-
нерусских рукописных и 

печатных книг, икон, пред-
метов церковного обихода. 

Рогожская слобода — 
исторический район Мо-
сквы, возникший в конце 

XVI века, традиционное 
место поселения старо-
обрядческих купеческих 
семей, ставшее духовным 
центром московского ста-

рообрядчества. В настоя-
щее время архитектур-
ный комплекс насчиты-
вает 50 строений, ведётся 
его масштабная реставра-

ция. Здесь располагается 
митрополия Русской пра-
вославной старообрядче-
ской церкви.

По материалам сайта kremlin.ru

Окружные новости

Владимир Путин посетил 
Рогожский духовный центр 
старообрядцев

Д и а г о н а л ь н у ю 
пешеходную раз-
метку нанесли на 
перекрёстке Ново-
российской и Крас-
нодарской улиц. 
Светофоры на пе-
реходе отрегулиро-
ваны таким обра-
зом, что загораются 
для пешеходов од-
новременно на всех 
направлениях. Сей-
час на перекрёстке 

нанесли белый тер-
мопластик. На днях 
на данном участке 
появятся ещё и яр-
ко-жёлтые полосы. 
Кстати, чтобы «зе-
бры» были отчётли-
во видны в тёмное 
время суток и при 
пасмурной погоде, 
на разметку наносят 
микроскопические 
стеклянные шарики.

Наталья ГОНЧАРОВА

Здания, расположенные 
на Рязанском проспекте и 
прилегающие к МКАД, 
планируется оборудо-
вать архитектурно-худо-
жественной подсветкой. 

Подсветить здания, 
прилегающие к кольце-
вой автодороге, также 
планируют на Щёлков-
ском шоссе и шоссе Энту-
зиастов. Кроме того, под-
светкой уже украсили мо-
сты и развязки МКАД с 12 
вылетными магистраля-
ми столицы. На части из 
них сделали также ланд-
шафтное освещение зе-
лёных островков внутри 
развязок. 

Кроме того, архитек-
турно-художественную 
подсветку в этом году по-
лучат около 250 москов-
ских зданий: стоящие на 
перекрёстках улиц дома, 
административные зда-
ния и исторические по-
стройки. В будни под-
светка будет белой, по 
праздникам — более яр-
кой. Работы проведут в 
рамках программы благо-
устройства «Моя улица». 

Наталья ГОНЧАРОВА

Подсветка 
появится 
на зданиях 
у МКАД 
на Рязанке

Маршрут 159-го 
автобуса 
продлён 
до «Кожуховской» 

С 1 июня маршрут авто-
буса №159 «138-й квартал 
Выхина — метро «Текстиль-
щики» продлили до станции 
метро «Кожуховская». От 
станции метро «Текстиль-
щики» автобусы будут сле-
довать в обоих направлени-
ях по Волгоградскому про-
спекту (при следовании к 
станции метро «Кожухов-
ская» — с заездом к оста-
новке «АЗЛК»), 2-й улице 
Машиностроения и улице 
Южнопортовой до станции 
метро «Кожуховская», гово-
рится в сообщении Мосгор-
транса.

День открытых 
дверей 
в Роспотребнадзоре

В окружном Роспотреб-
надзоре 13 июня пройдёт 
день открытых дверей. 
Жители округа, юридиче-
ские лица и индивидуаль-
ные предприниматели смо-
гут получить квалифициро-
ванную помощь, а также 
разъяснения санитарного 
законодательства и зако-
на «О защите прав потре-
бителей».

Время приёма с 10.00 до 
17.00. Адрес: Волгоград-
ский просп., 113, корп. 5. 
Тел. горячей линии (495) 
379-3730. 

Коротко

Глава государства осмотрел 
выставку древнерусских
книг и икон

Торжественное от-
крытие памятной до-
ски в честь лейтенан-
та полиции Викто-
ра Разу далова, погиб-
шего при исполнении 
служебного долга в 
районе Марьино, про-
шло на прошлой неде-
ле. Лейтенант поли-
ции погиб при задер-
жании особо опасных 
преступников 6 ноя-
бря 2015 года. Виктор 
Разудалов посмертно 
награж дён орденом 
Мужества. Как рас-
сказали в управе рай-

она, доска установле-
на на доме 57 на ули-
це Перерве, в котором 
жил герой. 

В церемонии от-
крытия приняли уча-
стие представители 
префектуры, УВД по 
ЮВАО г. Москвы, де-
путаты Совета депу-
татов муниципаль-
ного округа Марьино, 
воспитанники кадет-
ских корпусов образо-
вательных учреждений 
района.

Алексей
ТУМАНОВ

В Марьине установили 
мемориальную доску 
в честь героя-полицейского

Диагональный пешеходный переход 
появился в Люблине

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645

kr
em
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Торжественное 
открытие

Перекрёсток Новороссийской и Краснодарской улиц

Владимир Путин и митрополит 
Корнилий в Покровском соборе
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Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВК» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Окружные новости

П
обедителем пер-
венства Москвы 
по сумо стал 
двенадцатилет-

ний школьник Артём Ха-
чатрян. Учится в 6-м клас-
се, сумо занимается четы-
ре года.

— Я сначала самбо за-
нимался, — рассказыва-
ет он, — но особых успе-
хов не было. А в сумо 
почти сразу стало полу-
чаться. 

Сегодня за победы в 
сумо у Артёма внуши-
тельная коллекция на-
град. Но когда он гово-
рит, что занимается этим 
единоборством, ему ни-
кто не верит: сумо счи-
тается «борьбой толстя-
ков», а весит мальчик 
всего 45 кг. 

— Это только в Япо-
нии профессионалы-су-
моисты такие большие, 
за 100 кг, — поясняет он, 
— а спортсмены-любите-
ли, как и везде, делятся по 
весовым категориям. 

В дальнейшем Артём хо-
чет стать комментатором и 
спортивным журналистом. 

Тем более что литература — 
его любимый предмет. 

Алексей ТУМАНОВ

Школьник из Марьина выиграл 
первенство Москвы по сумо

Оштрафован хостел 
в Выхине-Жулебине

Прокуратура ЮВАО выяви-
ла нарушения в хостеле на ул. 
Авиаконструктора Миля, 19. На-
пример, в гостинице не имелось 
противопожарной сигнализа-
ции, отсутствовали средства де-
зинфекции, сотрудники не были 
проинструктированы о действи-
ях при угрозе чрезвычайной си-
туации. Требования разобраться 
с возникшими проблемами были 
предъявлены прокуратурой окру-
га ещё несколько месяцев назад, 
но за это время мини-гостиница 
так и не выполнила обещание 
устранить нарушения. Прокурату-
ра возбудила административное 
дело. Теперь компании-владельцу 
ООО «Альянс Недвижимость» и 
его генеральному директору при-
дётся заплатить штраф — 82 тыс. 
рублей.

Анна САХАРОВА
По информации Прокуратуры 

ЮВАО

Школа приёмных родителей 
открылась в Южнопортовом

Школа открылась на 
базе центра социаль-
ной помощи семье и де-
тям «Истоки». 

Программа подго-
товки рассчитана на 64 
часа.

— Родители узнают о 
юридических, психоло-
гических и социальных 
аспектах усыновления, а 
врач-неонатолог расска-
жет о возможных меди-
цинских особенностях 
усыновляемых детей, — 
рассказали в школе при-
ёмных родителей.

После полного про-
хождения программы 
будущие родители по-
лучат свидетельство, 
без которого усыновле-
ние, опека или другой 
из видов попечитель-

ства будут невозможны.
Занятия проходят по 

адресу: 2-й Южнопор-
товый пр., 19, корп. 1. 
Для участия необходи-

мо зарегистрироваться. 
Дополнительная инфор-
мация по тел. (495) 671-
9491.

Наталья ГОНЧАРОВА

Два контактных зоо-
парка в ЮВАО временно 
закрыты после прове-
рок, проведённых Рос-
потребнадзором. 

— В Москве участи-
лись случаи укусов по-
сетителей животными 
из контактных зоопар-
ков, — отмечает Юлия 
Ларина, главный госу-
дарственный санитар-
ный врач по ЮВАО. — 
Поэтому сейчас прохо-
дят проверки этих заве-
дений. 

Не так давно ребёнка 
укусила носуха в зоо-
парке, что в ТРЦ «Мо-
заика» на 7-й Кожу-
ховской. Специалисты 
окружного Роспотреб-

надзора выяснили, что 
в зоопарке нарушаются 
некоторые санитарные 
правила, в частности 
у сотрудников заведе-
ния нет прививок про-
тив бешенства, и через 
суд приостановили де-
ятельность зоопарка на 
60 дней. 

А в конце апреля по-
сле проверки Роспо-
требнадзора был на 40 
дней закрыт контакт-
ный зоопарк в ТРЦ 
«Фэнтази парк» на Люб-
линской. 

Проверка третьего 
контактного зоопарка 
в ЮВАО запланирова-
на на ближайшее время. 

Марина ТРУБИЛИНА

Носуха из зоопарка 
укусила ребёнка

Сокол-пустельга на-
чал охоту на мышей око-
ло Жулебинского лесо-
парка.

Как поясни ли в 
пресс-службе Дирекции 
природных террито-
рий «Кузьминки-Люб-
лино», дожди залили 
мышиные норы, и гры-
зуны, спасаясь от пото-
па, почти всё время про-
водят на  поверхности. 

Пустельге даже не-
обязательно видеть са-
мих мышей, потому что 
эта птица отлично ви-
дит их метки (экскре-
менты). Глаз пустель-
ги устроен так, что мы-
шиные «следы» в её 
восприятии как бы све-
тятся. Хищная птица за-
висает над ними, под-
жидая добычу.

Алексей ТУМАНОВ

У сокола в Жулебине наступил 
сезон удачной охоты

Сумоисты-
любители 
совсем 
не толстые
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Носуха — из семейства енотовых

Программа подготовки рассчитана на 64 часа

Артём Хачатрян с тренером



4 июнь 2017  №20 (735)     

В 
июне началось 
бла г оуст рой-
ство террито-
рии на пересе-
чении Рязан-

ского проспекта и МКАД. 
В скором времени про-
грамма «Моя улица» стар-
тует также на Лесной ули-
це и площади Тверская За-
става, где проложат новые 
трамвайные пути. 

До вокзала на трамвае

Работы по прокладке 
новых трамвайных путей 
на Лесной улице от Миус-
ского переулка до площади 
Тверская Застава начнутся 
в июне и завершатся осе-
нью. Тупик возле дома 7 
на Лесной разберут и ли-
нию продлят до Белорус-
ского вокзала. На площади 
Тверская Застава постро-
ят разворотное трамвайное 
кольцо и остановку «Бело-
русский вокзал». 

Новые пути протянут-
ся на 1,22 км. По ним пу-
стят комфортабельный 
шестидверный трамвай 
«Витязь-М» с системой на-
вигации, климат-контро-
ля и видеонаблюдением. 

Новый трамвайный 
маршрут поможет пасса-
жирам, которые едут от 
Белорусского вокзала по 
направлению к спортком-
плексу «Олимпийский» и 
Театру им. Дурова, эконо-
мить в пути до 15 минут. 

На площадь Тверская 
Застава вернут памятник 
Горькому. А ещё здесь обу-
строят сквер для прогулок 
и отдыха. Сегодня на пло-
щади уже начались подго-
товительные инженерные 
работы. 

На Рязанке 
благоустроят развязку

1 июня по программе 
«Моя улица» начали бла-
гоустраивать территорию 
близ развязки на пересе-
чении МКАД и Рязанско-
го проспекта. Площадь 
благоустройства соста-
вит 26 га. 

Здесь уложат 200 тысяч 
кв. метров газона, сдела-
ют пешеходные дорожки, 
поставят скамейки, вы-
садят 140 деревьев, а про-
вода воздушных линий 
электропередачи спря-

чут под землю. На время 
благоустройства движе-
ние транспорта перекро-
ют только на крайних по-
лосах Лермонтовского и 
Рязанского проспектов. 

А на логичное благо-
устройство в 2017 году 
пройдёт на развязках 
МКАД с Мичуринским 
проспектом, шоссе Эн-

тузиастов, Алтуфьевским 
и Щёлковским шоссе. В 
прошлом году благодаря 
программе «Моя улица» 
уже преобразились въез-
ды в город на Варшавском, 
Можайском, Ленинград-
ском, Ярославском, Руб-
лёвском, Каширском шос-
се и на Ленинградском 
проспекте.

Топоры древнего 
племени

Два топора бронзового 
века были найдены в ходе 
работ по программе «Моя 
улица» и при создании 
парка «Зарядье». Фраг-
менты каменных орудий 
археологи откопали на 
Соймоновском проезде и 
в западной части строяще-
гося парка. Судя по этим 
частям, инструмент состо-
ял из гладкого, заострён-
ного камня и древка, кото-

рое вставлялось в специ-
альное отверстие. 

Учёные предполагают, 
что топоры принадлежа-
ли племени, жившему на 
территории, где ныне на-
ходится Москва, четы-
ре тысячи лет назад. Их 
называют фатьяновца-
ми, поскольку впервые 
становища этого наро-
да нашли в деревне Фа-
тьяново Ярославской об-
ласти. 

— Данные раскопок и 
анализ останков пока-

зали, что у фатьяновцев 
была европейская внеш-
ность. Они разводили 
скот, занимались обра-
боткой металлов. Долгое 
время их считали кочев-
никами из-за того, что 
поселения были редкими, 
— рассказал руководитель 
Мосгорнаследия Алексей 
Емельянов. 

После полного изуче-
ния специалисты переда-
дут артефакты в один из 
столичных музеев. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Город

Новые трамвайные пути 
на Лесной проложат к осени
На площади Тверская Застава началась подготовка к благоустройству

На площадь Тверская Застава 
вернут памятник Горькому

Завершён
первый этап 
реконструкции 
Калужского шоссе

Мэр Москвы Сергей Собянин объя-
вил о завершении первого этапа рекон-
струкции Калужского шоссе, открывая 
движение по участку от МКАД до де-
ревни Сосенки.

— Калужское шоссе является ос-
новной магистралью ТиНАО. Оно 
было одной из самых проблемных 
автодорог в Москве. Мы работаем 
по трём этапам полной реконструк-
ции этого направления. Первый этап 
— это участок, на котором мы нахо-
димся: от МКАД до деревни Сосенки, 
всего 24 км дорог, 10 искусственных 
со оружений — сегодня запускается в 
строй. Второй участок — это развяз-
ка Профсоюзной улицы с МКАД, тоже 
сложнейший объект. Тем не менее ос-
новные работы там тоже проведены, 
— отметил мэр.

По словам мэра, осенью этого года 
развязка будет запущена, а третий этап 
— от участка, где мы сейчас находим-
ся, до ЦКАД — будет построен в тече-
ние 2018 года.

Игорь СМИРНОВ 

М э р  М о с к в ы 
 Сергей Собянин уч-
редил гранты для по-
ощрения лучших по-
ликлиник. Соответ-
ствующее решение 
было принято в ходе 
заседания президиу-
ма правительства сто-
лицы.

Гранты будут при-
суждать поликлини-
кам, оказывающим 
первичную медико-
санитарную помощь, 
в пяти категориях: с 
лучшей школой здо-
ровья (два гранта в 
размере 5 млн рублей 
каждый), с лучшим 
отделением профи-
лактики (два гранта в 
размере 2 млн рублей 
каждый), с наиболь-
шим охватом населе-

ния диспансеризаци-
ей (два гранта в разме-
ре 5 млн рублей каж-
дый), с наибольшим 
ростом доли прикре-
плённого населения, 
прошедшего дис-
пансеризацию за год 
(два гранта в разме-
ре 5 млн рублей каж-
дый), с лучшей орга-
низацией оказания 
медицинской помощи 
в образовательной ор-
ганизации (два гранта 
в размере 2,5 млн руб-
лей каждый).

Средства грантов 
должны быть исполь-
зованы поликлини-
ками на материальное 
поощрение медицин-
ского персонала.

Игорь
КОРНЕЕВ 

Лучшие городские 
поликлиники получат 
гранты Правительства 
Москвы

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин открыл движение 
по автодорожному путе-
проводу на 18-м киломе-
тре Киевского направле-
ния Московской желез-
ной дороги (МЖД) вблизи 
платформы Переделкино. 

— В 2014 году начали 
программу строительства 
переездов через железно-

дорожные пути. Шесть 
переездов уже построены 
и шесть будут запущены в 
этом году. Переезд в Пе-
ределкине улучшит сооб-
щение между Боровским 
и Минским шоссе и сни-
мет, конечно, колоссаль-
ную проблему, которая 
здесь существует, — от-
метил С.Собянин.

Меньше чем за два года 
строители возвели двух-
полосную эстакаду дли-
ной 227 метров, что по-
зволило увеличить про-
пускную способность пе-
реезда в три раза — до 900 
автомобилей в час в од-
ном направлении. 

Игорь
СМИРНОВ 

Открыт новый путепровод 
в Переделкине
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Доктор Сандаков проводит уроки
здоровья для жителей Рязанского района

Люди для людей

Т
ретий год тру-
дится замести-
телем главного 
врача по меди-
цинской части 

диагностического центра 
№3 врач-хирург кандидат 
медицинских наук Яков 
Сандаков. За это время он 
уже помог сотням людей. 

Из семьи медиков

— Даже представить 
себе не мог, что буду кем-
нибудь, кроме доктора, — 
говорит Яков Павлович. — 
Ведь мои родители лечи-
ли людей. Отец — хирург, 
мама — акушер-гинеко-
лог, оба — доктора меди-
цинских наук, заслужен-
ные врачи России. Папа с 
мамой целыми днями ра-
ботали, сидеть со мной 
было некому, вот они меня 
и брали с собой. 

Медицинскую академию 
Сандаков окончил с крас-
ным дипломом. Выбрал хи-
рургию. По его мнению, хи-
рург — самая лучшая спе-
циальность: оперируешь 

больного — и он выздо-
равливает. Вот она, помощь 
быстрая и эффективная.

Внимание врача 
спасает жизнь

Яков Сандаков считает, 
что очень часто своевре-
менный медосмотр помо-
гает спасти жизнь человеку. 
Так, один из пациентов при 
обследовании обмолвился, 
что сердце вот уже несколь-
ко дней слегка побаливает. 
Его сразу же отправили на 
дополнительное обследова-
ние. Оказалось — предын-
фарктное состояние… Про-
медли ещё хотя бы день — и 
человека было бы не спасти. 

Другой случай: пациент-
ка при обследовании по-
жаловалась, что частенько 
у неё бывают неприятные 
ощущения в животе и тя-
жесть. УЗИ, которое сразу 
же назначил врач, выяви-
ло раннюю стадию разви-
тия опухоли.

Женщину проопериро-
вали, и сегодня она прак-
тически здорова.

Если хочешь быть 
здоров — не стесняйся

— Часто люди не обра-
щают внимания на лёгкое 
недомогание или, напри-
мер, на головную боль и 
не торопятся обращаться 
к доктору, а ведь это мо-
жет указывать на начало 

болезни, — говорит Сан-
даков. — В нашем диа-
гностическом центре мы 
проводим своего рода от-
крытые уроки, на которых 
рассказываем жителям, 
как предотвратить ту или 
иную болезнь, на что об-
ратить внимание. И глав-
ное — не стесняться обра-
щаться к врачу. Тем более 
что все возможности для 
оказания помощи у нас 
есть. Так, на базе нашего 

центра работает отделение 
реабилитации при заболе-
ваниях позвоночника — 
их всего шесть в Москве. 
Тут без операции лечат 
даже такие серьёзные па-
тологии, как грыжа меж-
позвоночных дисков. 

Чем больше,
тем лучше

Супруга Якова Санда-
кова тоже врач, по спе-

циальности она педиатр. 
Так что его семья — уже 
второе поколение док-
торов и наверняка не по-
следнее.

— У меня трое детей, — 
рассказывает доктор. — 
Пока они ещё маленькие, 
но уже интересуются, кто 
такой врач, может быть, 
тоже станут медиками. Я 
считаю, это здорово. Чем 
больше врачей будет, тем 
лучше для всех!

В ближайших планах 
Якова Сандакова откры-
тие отделения маммогра-
фии — первого и пока 
единственного в округе, 
чтобы на ранних стади-
ях диагностировать забо-
левания.

Алексей 
ТУМАНОВ

Диагностический центр №3: 
ул. Сормовская, 9. 
Тел. (495) 919-1138

«Другой профессии для себя
не представляю»

Т
атьяна Дуги-
нова практиче-
ски всю жизнь 
живёт в районе 
Текстильщики. 

Когда-то она хотела стать 
экологом. 

— Наверное, это из-за 
того, что из окон моего дома 
на Грайвороновской улице 
открывался вид на промзо-
ну, дымящуюся десятками 
труб. И мне очень хотелось 
помочь людям спастись от 
вредных выбросов, — рас-
сказывает она. — После 
школы я поступила в Го-
сударственный институт 
нефти и газа на факультет 
промышленной экологии. 
Однако в 1990-х промыш-
ленная экология как наука 
перестала существовать. Я 
«перестроилась» вместе со 
страной и окончила уни-
верситет, выбрав профес-
сию юриста. 

Кормят птиц 
и сажают деревья

Сейчас Татьяна Дугино-
ва — исполнительный ди-
ректор одной из старейших 

московских правозащит-
ных организаций «Регин-
центр-Право», в которой 
она работает с 1999 года. 
Но проблемы экологии 
волновать её не переста-
ют до сих пор. Яркое тому 
подтверждение — экофе-
стиваль «Эхо планеты», 
который Дугинова приду-
мала для детей и подрост-
ков района. Принимают в 

нём участие и взрослые.
— Мы проводим экс-

пресс-мониторинг эколо-
гической ситуации в Тек-
стильщиках, — расска-
зывает Татьяна. — Люди 
в специальной анкете со-
общают нам о конкретных 
проблемах. 

Экофестиваль объеди-
нил многих жителей рай-
она. Кто-то с удовольстви-

ем приходит на суббот-
ник, кто-то помогает са-
жать деревья. 

А детей проект приуча-
ет к бережному отноше-
нию к окружающей среде. 
Они кормят птиц и масте-
рят скворечники, ухажи-
вают за зелёными насаж-
дениями.

— Я придумываю кон-
курсы агитбригад, эко-

логические квесты, кон-
курсы плакатов, — улы-
бается Татьяна. — Эколо-
гический фестиваль мы 
проводим уже несколь-
ко лет подряд. Это боль-
шое событие для нашего 
района. В сентябре фе-
стиваль завершится га-
ла-концертом, на кото-
рый мы ждём не менее 2 
тысяч человек.

Фестиваль дружбы

Экологическим фести-
валем дело не ограничи-
вается. Татьяна Дугино-
ва старается внести свою 
лепту и в решение пробле-
мы межнациональных от-
ношений.

— Когда я училась в 
школе, мы не придавали 
значения тому, какой на-
циональности человек, 
— рассказывает Татья-
на Дугинова. — Сейчас, 
когда появилось много 
мигрантов, националь-
ные проблемы обостри-
лись, особенно в моло-
дёжной среде. Мы при-
думали фестиваль «Гар-
мония разнообразия». 
Первый раз фестиваль 
прошёл пять лет назад в 
кинотеатре «Молодёж-
ный». Ребята 22 нацио-
нальностей говорили о 
культуре своих стран, о 
своих народах. Помню 
девочку-старшеклассни-
цу из Афганистана, кото-
рая рассказала о детстве, 
об афганск их нацио-
нальных обычаях. После 

интересного рассказа од-
ноклассницы увидели её 
по-другому, и теперь они 
подружились.

Онлайн-консультации 
для жителей

Татьяна не забывает и 
о своей профессии юри-
ста — консультирует жи-
телей Текстильщиков. А 
скоро начнёт помогать им 
и через Интернет.

Сейчас в «Регинцентре-
Право» создают бесплат-
ную правозащитную он-
лайн-службу. Ведь иногда 
возникают вопросы, кото-
рые быстрее задать через 
Интернет. И скоро люди 
не выходя из дома смогут 
задать свой вопрос на сай-
те regincenter.ru и получить 
ответ.

— Планируем в августе 
уже оказывать услуги че-
рез Интернет, — говорит 
Татьяна Дугинова.

Ирина 
ЛАПОВОК

РОО «Регинцентр-Право»: 
(499) 179-8582

Экологический фестиваль 
объединил жителей Текстильщиков
Татьяна Дугинова учит детей и молодёжь бережному отношению к природе

В диагностическом центре 
есть отделение реабилитации 
при заболеваниях 
позвоночника

Она проводит 
экологические квесты, 
конкурсы плакатов 
и многое другое

Татьяну Дугинову волнуют проблемы экологии

Яков Сандаков считает, что главное — своевременное обследование
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О
ч е р е д н а я 
встреча пре-
фекта ЮВАО 
с жителями 
по програм-

ме реновации прошла в 
Рязанском районе. Во-
просов от жителей, как 
всегда, было много. 

О стартовых 
площадках

Пришедших, напри-
мер, интересовали стар-
товые площадки для 
строительства новых до-
мов. В связи с этим пре-
фект обратился к жите-
лям с просьбой:

— Уважаемые жители 
Рязанского района, если 

у вас есть предложения по 
адресам стартовых пло-
щадок, сообщите мне об 
этом в письменном виде. 
Площадь стартовой пло-
щадки должна быть не 
менее 0,3 га. Я рассмот-
рю вопрос в течение дня. 
И если строители возра-
жать не будут, направлю 
данное предложение в 
Москомархитектуру.

С кого начнут?

На вопрос Анны Ива-
новой, какие дома будут 
переселять в первую оче-
редь, Андрей Цыбин от-
метил, что данный во-
прос обсуждался на за-
седании Правительства 
Москвы: 

— Решение такое: вол-
ну переселения будем на-
чинать с тех домов, чьи 
жители проголосуют за 
реновацию быстрее и в 
большем количестве. Я 
думаю, это правильно. 

Житель района Пётр 
Васильев поинтересовал-

ся, сохранятся ли при пе-
реезде места в школах и 
детсадах. 

— Конечно, сохранят-
ся, — ответил префект. 
— Мы будем делать всё 
для того, чтобы дети про-
должали занятия там, где 
они хотят. 

Помощь при переезде 

— Помогут ли мало-
имущим семьям с пере-
ездом? — спрашивали 
многие.

 — Могу официально за-
явить, что всем социаль-
но незащищённым кате-
гориям жителей мы будем 
оплачивать переезд или 
помогать с переездом, в 
зависимости от ситуации, 
— подчерк нул префект. — 
Из фондов районов будем 
обязательно выделять ма-

териальную помощь, что-
бы люди сумели на новом 
месте обустроиться. Дан-
ный вопрос обсуждался 
на заседании правитель-
ства города. 

Решают жители

Представитель иници-
ативной группы дома на 
Рязанском проспекте На-
талья Макарова сообщи-
ла, что их дом относится 
к эпохе советского кон-
структивизма и более тре-
ти жителей не хотят, чтобы 
их жильё было включено в 
программу реновации. 

Префект ответил:
— Если у вас более тре-

ти жильцов против ре-
новации, вы конечно же 
выйдете из программы. 
Приносите мне прото-
кол собрания, и я вам 

обещаю, что мы вас ис-
ключим из списка.

Сергей Лопатин, про-
живающий в доме на Зе-
ленодольской, наоборот, 
высказал озабоченность, 
что их дом не попал в про-
грамму реновации. 

— Вы должны провести 
общее собрание, и, если 
2/3 жителей выскажутся 
за реновацию, с протоко-
лом собрания и ходатай-
ством я выйду «в город» 
по поводу включения ва-
шего дома в программу 
реновации, — заверил 
Андрей Цыбин.

О новых квартирах

Группа людей поин-
тересовалась, в чём раз-
ница между терминами 
«равнозначная квартира» 
и «равноценная кварти-
ра». Префект объяснил, 
что равнозначная — это 
квартира, которая по 
своим потребительским 
свойствам соответству-
ет той квартире, которая 
сейчас есть у собствен-
ника или нанимателя. 
Если, скажем, у жителя 
две комнаты, то и пред-
ложат ему двухкомнат-
ную квартиру, но общая 
площадь за счёт ширины 
коридоров, площади кух-
ни, санузла, балконов бу-
дет больше.

Равноценная — это 
квартира, которая по 
своей рыночной стоимо-
сти соответствует име-
ющейся квартире. Если, 
допустим, вам требуется 
возмещение стоимости 
квартиры, то вы имее-
те право в соответствии 
с отчётом независимо-
го оценщика указать её 
стоимость, и она вам бу-
дет возмещена. 

Ирина КОЛПАКОВА

Социально незащищённым 
будут помогать с переездом

Встречи глав управ 
районов ЮВАО 
с жителями пройдут 
21 июня в 19.00

 Выхино-Жулебино
Рязанский просп., 82, корп. 4, школа 
№1363. Тема: «О досуговой, социаль-
но-воспитательной, физкультурно-оз-
доровительной работе с населением в 
летний период. Об организации летне-
го отдыха детей и подростков района».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7, управа района 
Капотня (конференц-зал). Тема: «О ра-
боте районной комиссии по делам не-
совершеннолетних и защите их прав». 

 Кузьминки
Ул. Зеленодольская, 23, корп. 2, шко-
ла №1208. Темы: «О проведении ра-
бот по озеленению территории рай-
она и содержанию зелёных насажде-
ний», «О ходе проведения работ по 
выявлению недекларируемых фактов 
сдачи в аренду жилых помещений. О 
работе по снижению задолженности 
за жилищно-коммунальные услуги».

 Лефортово
Пр. Завода «Серп и Молот», 10, 4-й 
этаж (зал заседаний), управа района 
Лефортово. Темы: «О реализации ме-
роприятий, направленных на ресур-
сосбережение в многоквартирных до-
мах», «О благоустройстве дворовых 
территорий и ремонте подъездов». 

 Люблино
Ул. Люблинская, 125, стр. 1, ГБУ 
«ТЦСО «Марьино», филиал «Любли-
но» (летняя сцена). Тема: «О пресе-
чении несанкционированной торгов-
ли на территории района».

 Марьино
Ул. Люблинская, 159, ГБУ «ТЦСО 
«Марьино». Тема: «Об организации 
летнего отдыха детей и подростков в 
районе. О досуговой, социально-вос-
питательной, физкультурно-оздоро-
вительной работе с населением в лет-
ний период». 

 Некрасовка
Ул. Покровская, 35, школа №2053. 
Темы: «О ходе проведения работ по 
выявлению недекларируемых фак-
тов сдачи в аренду жилых помеще-
ний», «О состоянии, работе и разви-
тии предприятий потребительского 
рынка и услуг на территории района».

 Нижегородский
2-й Карачаровский пр., 1, Дворец 
творчества детей и молодёжи им. 
А.П.Гайдара. Темы: «О пресечении 
несанкционированной торговли на 
территории района», «О состоянии и 
работе предприятий потребительского 
рынка и услуг на территории района».

 Печатники
Ул. Шоссейная, 86, управа района 
Печатники. Тема: «О досуговой, со-
циально-воспитательной, физкуль-
турно-оздоровительной работе с на-
селением в летний период. Об ор-
ганизации летнего отдыха детей и 
подростков района».

 Рязанский
1-я Новокузьминская ул., 10, каб. 
206, управа Рязанского района (зал 
заседаний). Темы: «О пресечении не-
санкционированной торговли на тер-
ритории района», «О благоустрой-
стве дворовых территорий и ремон-
те подъездов».

 Текстильщики
Ул. Чистова, 15/15, библиотека №127. 
Тема: «О состоянии и работе пред-
приятий потребительского рынка и 
услуг на территории района».

 Южнопортовый
Ул. 6-я Кожуховская, 8, школа №2129. 
Темы: «О досуговой, социально-вос-
питательной, физкультурно-оздорови-
тельной работе с населением в летний 
период», «О работе по выявлению и 
вывозу брошенного, разукомплекто-
ванного автотранспорта в районе». 

О чём жители Рязанского района спрашивали
префекта Андрея Цыбина

Переселение начнут 
с самых активных

Почётным знаком «За 
вклад в развитие Юго-
Восточного округа» пре-
фект ЮВАО Андрей Цы-
бин наградил председа-
теля окружного совета 
общественных пунктов 
охраны порядка (ОПОП) 
Александра Якубовича.

Александр Якубович 
уже в течение 11 лет за-
нимает должность пред-
седателя совета ОПОП 
ЮВАО. За долгую и вер-
ную службу в этот день 
он также получил благо-
дарственное письмо от 

Московской городской 
думы, которое ему вручи-
ла депутат МГД, предсе-
датель Комиссии по безо-
пасности Инна Святенко.

С такой приятной ноты 
началось традиционное 
заседание штаба по опе-
ративным вопросам ком-
плекса городского хо-
зяйства на территории 
Юго-Восточного окру-
га, которое прошло в пре-
фектуре. После этого пе-
решли к обсуждению ак-
туальных вопросов сфе-
ры ЖКХ.

Среди них — работа по 
сокращению уровня за-
долженности за жилищ-
но-коммунальные ус-
луги. В этот раз акцент 
сделали на обсуждении 
деятельности частных 
управляющих компа-
ний в этой области. Так, 
в ведении частных управ-
ляющих компаний на-
ходится 22% всех много-
квартирных жилых до-
мов ЮВАО. При этом 
долг за ЖКУ у «частни-
ков» по физическим ли-
цам составляет почти 27% 

от общей суммы задол-
женности жителей окру-
га. И, как отметила пер-
вый заместитель руково-
дителя Дирекции заказ-
чика ЖКХиБ по ЮВАО 
Лариса Федосеева, ра-
бота по ликвидации за-
долженности (в том чис-
ле и судебная) частными 
управляющими компа-
ниями ведётся очень сла-
бо, вследствие чего долги 
растут.

Ещё один вопрос — ре-
ализация на территории 
округа энергосервисных 

контрактов. Как отметил 
заместитель префекта 
ЮВАО Евгений Афана-
сенков, сейчас в ЮВАО 
проходит первый этап её 
реализации — в выбран-
ных для внедрения со-
временных энергоэффек-
тивных технологий до-
мах проводятся собрания 
собственников жилья. В 
скором времени в домах, 
которые решатся на пре-
образования, приступят 
к выполнению энерго-
сервисных мероприятий.

Наталья ГОНЧАРОВА

Префект ЮВАО наградил председателя окружного совета ОПОП

Вопросов от жителей 
было, как всегда, много 
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П
рофессиональ-
н ые юрист ы 
проводят бес-
платные кон-

сультации для жителей по 
программе сноса и рассе-
ления хрущёвок. Согла-
шение об этом заключили 
на прошлой неделе Сто-
личная коллегия адвока-
тов и Мосгордума.

Консультация в парке

27 мая в парке около 
Мосгордумы прошёл еди-
ный день приёма граждан. 
Столичные адвокаты и де-
путаты городского парла-
мента разъясняли жите-
лям вопросы, связанные 
с защитой жилищных и 
имущественных прав в 
ходе реализации програм-
мы реновации. На приём 
пришли порядка 500 мо-
сквичей, их консультиро-
вали 60 адвокатов.

— Сегодняшний приём 
жителей проходит в рам-
ках реализации соглаше-

ния об оказании бесплат-
ной юридической помощи 
москвичам по всем вопро-
сам, касающимся програм-
мы реновации, — рассказал 
об итогах субботней кон-
сультации президент Ад-
вокатской палаты г. Мо-
сквы Игорь Поляков. 

Он отметил, что юристы 
не агитируют за или против 
реновации, а стараются по-
мочь людям разобраться в 
предложениях властей.

— А уже потом каждый 
гражданин, досконально 
зная свои права, будет са-
мостоятельно принимать 
осознанное решение, — 
отметил Поляков.

На вопросы ответят 
в Лефортове

С понедельника юристы 
приступили к консуль-
тированию людей во всех 
округах Москвы. В Юго-
Восточном округе местом 
консультаций стал центр 
госуслуг «Мои документы» 
на проезде Завода «Серп и 
Молот». Юристы ведут 
приём на 4-м этаже центра.

Пожилая пара, жите-
ли дома на Волочаевской 
улице, поинтересовалась, 
например, можно ли не го-
лосовать прямо сейчас.

— Проголосовать могут 
только те, чей дом вошёл 
в список программы. Ваш 
дом в этот список не вошёл. 
Если вы хотите, чтобы его 
включили, надо собрать 
собрание собственников. 
За включение дома в про-
грамму реновации долж-
ны высказаться две трети 
жильцов, — ответила им 
адвокат, член Московской 
городской коллегии адво-

катов Мария Самородкина. 
Также жители задавали 

юристам вопросы, в ка-
кие районы их будут рас-
селять, как расселят име-
ющих в квартире лишь 
долевую собственность, 
и многие другие. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Московские домо-
строительные комбина-
ты (ДСК) готовы при-
нять участие в програм-
ме реновации жилищ-
ного фонда столицы. Об 
этом сообщили в пресс-
службе Департамента 
градостроительной поли-
тики г. Москвы со ссыл-
кой на руководителя ве-
домства Сергея Лёвкина.

«Девять производ-
ственных предприятий 
уже перешли к строи-
тельству домов новых 
серий в Москве, ко-
торые соответствуют 
всем стандартам каче-
ства. Они (ДСК. — Прим. 
ред.) принципиально го-

товы (участвовать в про-
грамме. — Прим. ред.)», — 
приводятся в сообще-
нии слова Лёвкина. 

Сергей Лёвкин также 
рассказал, что девять 
домостроительных ком-
бинатов уже перешли на 
производство домов но-
вых серий и могут обе-
спечить строительство 
более 2 млн кв. метров 
недвижимости в год. Все 
девять заводов соблюда-
ют требования поста-
новления мэрии №305, в 
котором оговорены тре-
бования к домам, воз-
водимым в рамках про-
граммы реновации. 

Евгений БАКИН

График совместных 
приёмов депутатов 
Московской 
городской думы 
и адвокатов в ЮВАО 
Центр госуслуг «Мои доку-
менты» районов Лефортово 
и Нижегородский: пр. Заво-
да «Серп и Молот», 10
5 июня (понедельник);
6 июня (вторник);
7 июня (среда);
8 июня (четверг);
9 июня (пятница);
13 июня (вторник);
14 июня (среда);
15 июня (четверг).
Время: 13.00-17.00 

Московские ДСК 
готовы обеспечить 
программу реновации 
домами новых серий

Власти столицы вне-
сут необходимые изме-
нения в порядок подсчё-
та голосов при голосова-
нии по программе рено-
вации. Эти изменения 
позволят учесть голоса 
«молчунов» — тех жите-
лей, кто не примет уча-
стия в голосовании. Их 
голоса учтут пропорцио-
нально поданным как 
за, так и против уча-
стия в программе. Об 
этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин.

— Например, в голо-
совании приняли уча-
стие жители 30% квар-

тир: 15% — за, 15% — 
против. Если голоса 
«молчунов» свалить в 
одну корзину, то полу-
чим уровень поддерж-
ки программы 85%. Так 
подводить итоги голо-
сования, честно гово-
ря, рука не поднима-
ется. Поэтому, ещё раз 
посоветовавшись с экс-
пертами, членами Об-
щественной палаты, 
депутатами, мы внесём 
изменения в порядок 
проведения голосова-
ния, — заявил Сергей 
Собянин.

Олег ДАНИЛОВ

Позиция «молчунов» 
не сможет повлиять 
на итоги голосования 
по реновации

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните: (495)681-3645

В центре «Мои документы» 
адвокаты проконсультируют 
по вопросам реновации

Юристы 
разъясняют 
жителям 
пятиэтажек 
их права

Юристы будут вести приём до 15 июня 
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Живу в доме 
1957 года по-
стройки. У 

меня с соседями общий 
стояк. Я не могу поста-
вить водосчётчик, так 
как для этого нужно 
сделать отдельную раз-
водку от стояка, кото-
рый расположен в квар-
тире соседей. Но они 
не хотят никого пу-
скать. 

Елена Владимировна,
ул. Лефортовский Вал, 16а

Жительница расска-
зала, что в её квартире 
прописаны трое: она и 
двое взрослых детей, ко-
торые постоянно в разъ-
ездах. 

— Раньше меня спаса-
ло то, что я предоставля-
ла документы, подтверж-
дающие их фактическое 
отсутствие, и мне дела-
ли перерасчёт за воду, — 
говорит Елена Владими-
ровна. — Но в этом году 
перерасчёт перестали де-
лать, и в марте я запла-
тила по общему счётчи-
ку за 40 кубов холодной и 
горячей воды, а в апреле 
— уже за 50 кубов. Столь-
ко мне начисляют за трёх 
прописанных человек. 

Действительно, с ян-
варя 2017 года изменил-
ся порядок перерасчё-
та платы за воду при 
временном отсутствии 
жителя в квартире, не 

оборудованной водо-
счётчиками. Теперь по 
постановлению Прави-
тельства РФ №1498 от 26 
декабря 2016 года пере-
расчёт произведут толь-
ко тем жителям, в квар-
тирах которых техниче-

ски невозможно устано-
вить прибор учёта.

Дом находится в управ-
лении ГБУ «Жилищник 
района Лефортово». В 
подобных ситуациях 
УК должна обследовать 
квартиру и дать заклю-

чение о невозможности 
установить в квартире 
прибор учёта. На осно-
вании соответствующего 
акта жительница сможет, 
как и раньше, оформлять 
перерасчёт на воду в свя-
зи с отсутствием пропи-
санных членов семьи. 
Однако в «Жилищнике» 
отказались составлять 
акт, сообщив, что техни-
чески установить прибор 
учёта возможно, а несо-
гласие соседей, не пуска-
ющих рабочих в кварти-
ру, уважительной причи-
ной не является.

Формально УК права, 
однако ситуация требу-
ет индивидуального под-
хода.

— Наличие общего 
водопроводного стояка 
на две квартиры нельзя 
считать препятствием 
для установки водосчёт-
чиков, — пояснил глава 
управы района Лефор-
тово Азамат Царикаев. 
— Для подробного рас-
смотрения ситуации со-
ветую жительнице обра-
титься в управу, мы раз-
берёмся.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Лефортово: 
пр. Завода «Серп и Молот», 
10, тел. (495) 362-8630. Приём 
населения главой управы 
по понедельникам с 15.00 
до 17.00, предварительная 
запись по тел. 
(495) 362-6011

Что делать, если невозможно 
установить водосчётчик?

С таким вопросом корреспон-
дент «ЮВК» обратилась к чи-
тателям на этой неделе.

 Лариса Прагина, 
36 лет, Капотня:

— Я живу рядом с 1-м Ка-
потнинским проездом. Несмо-
тря на близость к «цивилиза-
ции», у нас нет ничего, кро-
ме магазинов. Хотелось бы 
иметь круглосуточную аптеку, 
так как в районе таковых во-
обще нет. Также можно было 
бы открыть хотя бы одно се-
тевое кафе, а то приходится 
ездить в Марьино. В районе 
нет своего кинотеатра, нет 
бассейна, про какой-нибудь 

крупный магазин одежды я 
вообще молчу.

 Леонид Зубов, 
27 лет, Текстильщики:

— У нас очень благоустроен-
ный район. Я живу в доме 18 на 
улице Артюхиной. Рядом есть 
и кинотеатр, и бассейн, рабо-
тают крупные продуктовые ма-
газины. Ничего бы добавлять 
не стал.

 Дарья Рогова, 
28 лет, Марьино: 

— Хочется, чтобы быстрее 
открыли кинотеатр «Экран». 
Очень любила это место. Ну 
и рядом с домом 17 на Батай-

ском проезде не хватает нор-
мальной химчистки, приходит-
ся к метро вещи возить. 

 Валентина Хомякова, 
43 года, Кузьминки: 

— Я бы разместила рядом 
с нашим домом больше дет-
ских площадок и велодорож-
ку. Правда, не знаю, где её 
можно организовать: улочки 
рядом с моим домом на Вол-
гоградском проспекте узкие. 
Было бы здорово убрать ноч-
ной клуб, который находится 
рядом с памятником Михаилу 
Шолохову: там постоянно со-
бирается сомнительная мо-
лодёжь.

 Ольга Владимирова, 
41 год, Лефортово:

— Я живу на Таможенном 
проезде, в 10-м доме. Раньше 
нам очень не хватало недоро-
гого продуктового магазина. А 
недавно открылся «Магнит», и 
теперь с приобретением про-
дуктов стало проще. Хотелось 
бы, чтобы рядом с домом был 
скверик небольшой, там можно 
было бы погулять с детьми, да 
и просто воздухом подышать.

Маргарита ШВЕЦОВА

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Чего не хватает рядом с вашим домом? Ваше мнение

 Я инвалид 1-й 
группы, сейчас 
мне пенсию при-

носят на дом, а я хочу, 
чтобы её переводили 
на карту. Куда обращать-
ся и что для этого нужно? 

Виктор Алексеевич, 
ул. Подольская

— Сначала необходимо 
открыть счёт в каком-ли-
бо банке, причём лучше 
заранее уточнить, сотруд-
ничает ли с ним Пенси-
онный фонд, — поясняют 
специалисты ГУ ПФР №3 
по Москве и Московской 
области. — После этого с 
номером лицевого счёта, 
паспортом и СНИЛС об-
ратиться в клиентскую 
службу ПФР своего райо-
на и написать заявление об 
изменении способа выпла-
ты пенсии. Если человек по 
состоянию здоровья не вы-
ходит из дома, то это может 
сделать по нотариально за-
веренной доверенности 
его родственник или со-
циальный работник. Так-
же такое заявление можно 
подать через сайт госус-
луг gosuslugi.ru, если есть 
подтверждённая учётная 
 запись на этом портале. 

Марина ТРУБИЛИНА

Клиентская служба ПФР района 
Марьино: Новочеркасский бул., 
29, тел. (495) 348-9370. Часы 
работы: по будням 
с 9.00 до 18.00 (в пятницу 
до 16.45), перерыв 
с 13.00 до 13.45 

Как 
изменить 
способ 
получения 
пенсии?

С этого года 
порядок 
перерасчёта 
платы за воду 
изменился

На детской площадке в пе-
сочнице мало песка, а бор-
тики песочницы сломаны. 

Куда обращаться?
Анатолий Иванович,

ул. Сторожевая, 30, корп. 1

Редакция передала обращение в 
управу района Лефортово, где обе-

щали проверить детскую площадку. 
Аналогичные жалобы можно переда-
вать в диспетчерскую, в управу райо-
на, а также оставить на интернет-пор-
тале «Наш город» gorod.mos.ru, где в 
разделе «Дворовые территории» есть 
специальная рубрика «Отсутствие 
песка в песочнице». Обычно песок за-
возят в течение 10 дней, а неисправ-

ные элементы игровых комплексов 
ремонтируют через три-четыре дня 
после обращений жителей.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ГБУ «Жилищник района Лефортово»: 
ул. 2-я Кабельная, 4, тел. (495) 362-2387.
Управа района Лефортово:
пр. Завода «Серп и Молот», 10, 
тел. (495) 362-8630

В песочнице на Сторожевой мало песка ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните: (495)681-3645
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Повалены тысячи деревьев, 
разрушены десятки крыш

ЧП

В 
понедельник, 
29 мая, над 
столицей про-
нёсся один из 
самых смерто-

носных в истории горо-
да ураганов, побивший 
рекорд стихийного бед-
ствия 1998 года, когда по-
гибли восемь человек. 

Смертельный ветер

Как сообщают в Депар-
таменте здравоохране-
ния г. Москвы, в столи-
це стихия унесла жизнь 
11 человек, около 170 че-
ловек серьёзно пострада-
ли, 146 из них оказались 
в больнице.

По данным МЧС по 
ЮВАО, в округе пять че-
ловек были госпитализи-
рованы, один погиб. 

Последствия 
По подсчётам МЧС 

округа, в ЮВАО во вре-
мя стихийного бедствия 
повалило около 4 тысяч 
деревьев, повредило 41 
кровлю, 11 рекламных 
щитов и около 400 авто-
мобилей.

— На Подъёмной, рядом 
с домом 4, деревья упали 
на два автомобиля. При-
шлось распиливать ство-
лы и выво зить их, — рас-
сказывают в МЧС. — В 
доме 11/1 на Велозавод-
ской улице ветром со-
рвало крышу площадью 
300 квад ратных метров. 
А около 2 часов ночи мы 
ездили в дом 4б на Смир-
новской улице, где на 16-м 
этаже частично разруши-
ло деревянные конструк-
ции балкона.

1500 сотрудников ком-
мунальных служб Юго-
Восточного округа в кру-
глосу точном реж име 
ликвидировали послед-
ствия разбушевавшейся 
стихии. Также в борь-
бе с последствиями ура-
гана задействовали 250 
единиц коммунальной 
техники. В первую оче-
редь силы были направ-
лены на разбор повален-
ных деревьев. К разбору 
навалов деревьев в са-
мых проблемных местах 
округа были привлечены 
и силы МЧС. Сильнее 
всего от разгула стихии 
пострадали районы Ря-
занский, Текстильщики, 
Печатники, Кузьминки, 
местами Люблино и Ле-
фортово.

Не прячьтесь 
за щитами

По сообщениям синоп-
тиков, повторения урага-
на не ожидается. Однако 
никто не застрахован от 
буйства стихии предсто-
ящим летом.

— При сильном поры-

вистом ветре, находясь в 
здании, закрывайте окна 
и займите безопасное ме-
сто у стен внутренних по-
мещений. Старайтесь по-
кинуть в кратчайшие сро-
ки мосты, возвышенные 
места, а также зону ли-
нии электропередачи, — 

преду преждают в Депар-
таменте ГОЧСиПБ г. Мо-
сквы. — Не укрывайтесь 
от ветра за рекламными 
щитами, деревьями, забо-
рами и ветхими построй-
ками.

Алёна КАЛАБУХОВА,
Наталья ГОНЧАРОВА

Сильнее всего от стихии 
пострадали районы 
Рязанский, Текстильщики, 
Печатники, Кузьминки

Житель района Рязан-
ский 25-летний Констан-
тин Овчинников во время 
урагана находился в своём 
небольшом магазинчике 
на Рязанском проспекте. 

Когда дождь утих, Кон-
стантин вышел на улицу 
и увидел, что три маши-
ны придавлены ствола-
ми деревьев. На них обра-

зовались вмятины, выле-
тели стёкла. Не дожида-
ясь приезда сотрудников 
МЧС, молодой человек ре-
шил сам убрать упавшие 
деревья. 

— Друг привёз бензопи-
лу, мы распилили стволы и 
убрали их с машин, — со-
общил Константин. 

Постепенно к нему при-

соединились ещё человек 
десять добровольцев. Они 
вместе освободили проез-
жую часть от веток и ство-
лов деревьев. Уборка за-
няла часа два. За это вре-
мя Константину успели 
дозвониться родители и 
невеста, которые за него 
сильно волновались. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

«Друг привёз бензопилу, 
и мы распилили 
упавшие стволы»

На природной террито-
рии «Кузьминки-Любли-
но» много деревьев сло-
мано или вырвано с кор-
нем. Однако одно из глав-
ных природных сокровищ 
парка, дерево, имеющее 
официальный статус па-
мятника живой природы, 
— двухсотлетний Петров-
ский дуб — благополучно 
пережило разгул стихии. 

— Специалисты Центра 
древесных экспертиз уста-
новили, что дуб посажен в 
1813 году, но при этом до-
статочно крепок для сво-
их лет. Видимо, это и по-
зволило ему устоять перед 
стихией. Не пострадала и 
лиственница сибирская на 
пасеке, также внесённая 
в реестр старовозрастных 
деревьев России, которой, 
по оценкам экспертов, 213 
лет, — рассказывает пресс-
секретарь «Кузьминки-
Люблино» Мария Анто-
нова. 

К сожалению, потерь 
среди старовозрастных 
деревьев на природной 
территории избежать всё 
же не удалось: ураган 
уничтожил другой дуб, 
рядом с Ванным домиком. 
Судя по высоте и диаме-
тру ствола, он был поса-
жен в тот же период — в 
начале XIX века. 

Не повезло и пчёлам: 
погибло несколько семей. 
Ураган сорвал крыши со 
многих ульев, и пчёл за-
лило холодным ливнем. 

Алексей ТУМАНОВ

С последствиями урагана боролись коммунальщики и спасатели

Петровский 
дуб 
выдержал, 
а пчёлы нет

За помощью в диагностический центр №3 в Вы-
хине-Жулебине на Сормовской после урагана об-
ратились восемь человек. Об этом сообщил заве-
дующий ортопедо-травматологическим отделени-
ем центра Александр Мазурин. У двоих пациентов 
медики диагностировали перелом рук. Шесть че-
ловек отделались небольшими травмами и уши-
бами, причём трое из них получили травмы из-за 
того, что были сбиты с ног порывами ветра. Всем 
была оказана необходимая медицинская помощь. 

На Верхней Хохловке в ураган попала жен-
щина, уроженка Чувашии. 

— В Нижегородском районе она обратилась 
в травмпункт, — рассказала и.о. заведующей 
филиала центра соцобслуживания «Нижегород-
ский» Галина Пушанова. — Пострадавшую на 
скорой увезли в 7-ю городскую больницу. Но от 
госпитализации она отказалась, хотя у неё было 
диагностировано сотрясение мозга. 

Ирина МИХАЙЛОВА, Ирина ЛАПОВОК

В травмпункты обратились с переломами рук

Сотрудники коммунальных служб 
убирают поваленные деревья

Петровский дуб посадили 
в 1813 году

Константин Овчинников пилит ветки
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26-летний Валентин Га-
лушкин (имя и фамилия 
изменены) работал в от-
делении одного из сто-
личных банков, располо-
женном в Рязанском рай-
оне. Но однажды зарпла-
ты старшего менеджера по 
обслуживанию физиче-
ских лиц — 80 тыс. руб лей 
— ему показалось мало. 
Валентин нашёл способ 
похищать деньги со сче-
тов клиентов.

Похищал пенсии

Галушкин проштуди-
ровал клиентскую базу и 
подобрал счета, с которых 
долгое время не списыва-
ли деньги. В основном это 
были пенсии. Когда к мо-
шеннику подходили по-
жилые клиенты, он от-
крывал в специальной 
компьютерной программе 
два окна: одно — для те-
кущей операции, а второе 
— с заранее выбранным 
счётом другого пожилого 
клиента. Любые операции 
с крупными суммами по 
правилам банка должен 
подтверждать руководи-
тель. Но начальник видел 
и подтверждал только за-
конную операцию. Тем не 
менее из-за особенностей 
программы одновременно 

подтверждалось снятие 
денег и с другого счёта — 
в едва заметном, свёрну-
том на компьютере окне. 
Затем хитрый менеджер 

расписывался от имени 
обманутых пенсионеров в 
расходно-кассовых орде-
рах, а деньги из кассы за-
бирал себе. (У Валентина, 

как и у каждого сотрудни-
ка банка, была своя касса, 
с которой он работал в те-
чение трудового дня.)

Признался не сразу

В надежде, что гражда-
не не скоро хватятся на-
коплений, Галушкин за 
четыре месяца завладел 

деньгами четверых пен-
сионеров, на общую сум-
му около 700 тыс. рублей, 
после чего пропажу обна-
ружил один из потерпев-
ших. В финансовой ор-
ганизации началась вну-
тренняя проверка, и мо-
шенника удалось вывести 
на чистую воду. Полицей-
ские задержали уже уво-
ленного банковского со-
трудника по месту жи-
тельства в подмосковных 
Люберцах. Вину молодой 
человек признал не сразу, 
старался вести себя спо-
койно, но в итоге во всём 
признался и раскаялся. По 
его словам, дополнитель-
ный доход был ему необ-
ходим, чтобы оплачивать 
частный детский сад для 
младшего брата и лекар-
ства для матери. Однако 
документы, подтвержда-
ющие какое-либо заболе-
вание матери, до сих пор 
не представлены. 

В данный момент мо-
шенник находится под 
стражей. Прокуратура 
Юго-Восточного адми-
нистративного округа на-
правила уголовное дело в 
Кузьминский районный 
суд.

Анна САХАРОВА
По информации 

Прокуратуры ЮВАО

Жадный менеджерВ ЮВАО ликвидировали 
два притона

Полицейские выявили секс-
притон в районе Печатники. 
Интим-услуги предоставля-
ли в сауне на улице Гурьяно-
ва. Задержан предполагаемый 
организатор — 34-летний муж-
чина. Также задержаны две де-
вушки, 20 и 25 лет, приезжие 
из ближнего зарубежья. Ра-
нее другой притон был выяв-
лен на улице Авиаконструкто-
ра Миля в районе Выхино-Жу-
лебино. Он работал под видом 
массажного салона. Задержа-
ны шесть девушек от 18 до 27 
лет и женщина-администра-
тор. В отношении организа-
торов возбуждены уголовные 
дела. На девушек составлены 
административные протоколы.

Пообещал и пропал 
в Капотне

Житель района Капотня 
был лишён водительских прав. 
Срок лишения подходил к кон-
цу, и молодому человеку нуж-
но было вновь сдавать экза-
мен и получать медицинскую 
справку. Помочь в этом деле 
вызвался случайный знакомый 
матери, с которым женщина в 
маршрутке поделилась проб-
лемами сына. За вознаграж-
дение 12 тыс. рублей он обе-
щал помочь без экзаменов и 
прочих хлопот оформить пра-
ва, но, получив деньги, скрыл-
ся. Мошенника, местного жи-
теля, оперативно задержали 
стражи порядка. 

Нападали на прохожих 
в Люблине

Житель района Люблино 
выходил из подъезда своего 
дома на улице Новороссий-
ской, и внезапно на него набро-
сились несколько злоумышлен-
ников. Угрожая ножом, агрессо-
ры отобрали у него айфон сто-
имостью около 70 тыс. рублей. 
Через считаные минуты неда-
леко от места первого преступ-
ления грабители напали на дру-
гого жителя района Люблино. 
Ударив мужчину, они похити-
ли телефон, браслет и часы. 
Общий ущерб составил более 
100 тыс. рублей. Стражи поряд-
ка вскоре задержали одного из 
нападавших на соседней ули-
це. Похищенные вещи изъяты. 
Полиция ищет соучастников.

Анна САХАРОВА

Хроника

За четыре месяца он завладел 
суммой около 700 тысяч рублей

На улице 
Петра Романова 
пострадал ребёнок

Вечером 28 мая семилетний 
мальчик, гуляя без взрослых, ре-
шил перейти улицу Петра Романо-
ва в не предназначенном для это-
го месте возле дома 9, всего в 50 
с небольшим метрах от ближайше-
го перехода. Ребёнка сбил автомо-
биль «Инфинити», который двигал-
ся со стороны 5-й Кожуховской ули-
цы. С сотрясением мозга и ушиба-
ми мальчика доставили в детскую 
больницу. 

Наехал 
на женщину 
на Есенинском бульваре

Днём 30 мая водитель «Маз-
ды 3» ехал по улице Юных Ле-
нинцев. Поворачивая налево на 
Есенинский бульвар, он наехал 
на женщину, которая переходила 
проезжую часть по пешеходному 
переходу. В результате 58-летнюю 
пострадавшую увезли в больницу 
с ушибом стопы.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Два уроженца Сред-
ней Азии приехали в 
столицу, чтобы угнать 
«Тойоту Камри». У них 
были ключи, копиру-
ющие код замка зажи-
гания машины этой 
марки. В районе Не-
красовка они полно-
чи разбивали боковые 
стёкла иномарок и за-
бирались на водитель-
ские сиденья. С под-

дельных ключей авто-
мобили заводились, 
но тут же глохли. Зло-
умышленники совер-
шили попытку угона 
четырёх разных «Той-
от», но ни одна не увен-
чалась успехом. Жите-
ли окрестных домов ус-
лышали звуки бьюще-
гося стекла и вызвали 
полицию. В итоге одно-
го из угонщиков задер-

жали на Рождествен-
ской улице.

Вину он признал и в 
содеянном раскаялся. 
С учётом позиции про-
куратуры он заключён 
под стражу. Ведётся по-
иск соучастника. 

Анна САХАРОВА

По информации 
Кузьминской межрайонной 

прокуратуры

Охота за «Тойотами» в Некрасовке 
закончилась провалом

Сотрудник банка крал деньги со счетов пенсионеров
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Р
оссия на 4-м 
месте по ко-
личеству под-
ростковых су-
ицидов после 

Америки, Китая, Индии. 
По статистике, чаще со-
вершают самоубийство 
мальчики-подростки 11-
16 лет. Как предотвратить 
беду, рассказал началь-
ник участкового отде-
ла «Печатники» Москов-
ской службы психологи-
ческой помощи населе-
нию Вадим Холодцов.

Резко меняется 
поведение — 
повод задуматься

Родители не должны 
пропустить у ребёнка 
симптомы эмоциональ-
ного неблагополучия: 
порезы на теле, перекосы 
в питании — обжорство 
или голодание, депрес-
сию, пассивность, необ-

щительность, интернет-
зависимость, проблемы 
со сном — вечером труд-
но уснуть, а утром про-
снуться, неопрятность. 
Если подобных звоночков 
много, надо обратиться к 
специалистам. 

Нормальные, психиче-
ски здоровые люди редко 
уходят из жизни под вли-
янием импульса. Два-три 
месяца они готовятся. 
Подросток на грани суи-
цида часто говорит: «мне 
всё надоело», «не хочу 
больше жить», «устал от 
жизни», «всё бесполезно».

Ошибки родителей

Многие родители не-
доумевают: а как же ин-
стинкт самосохранения, 
почему он не срабатыва-
ет? Дело в том, что мысли 
об уходе из жизни возни-
кают, когда внутренняя 
боль достигает предела. 

Ребёнок думает, что по-
сле ухода ему станет лег-
ко и просто. 

Причин суицидальных 
мыслей у подростков не-
сколько. Самая частая — 
неблагоприятные отно-
шения с родителями. Вы-
ражается это по-разному. 
Авторитет родителей у ти-
нейджера сменяется авто-
ритетом сверстников. Не 
все мамы и папы понима-
ют это и продолжают дик-
товать ребёнку, как жить, 
ждут беспрекословного 
послушания. Другие, на-
оборот, не уделяют вни-
мания сыну или дочке: 
не интересуются делами 
в школе, настроением, от-
ношениями со сверстни-
ками. Третьи постоянно 
требуют от детей высо-
кой успеваемости и стро-
гого соблюдения норм по-
ведения. 

Все остальные 
причины — про-

блемы со сверстниками, 
трудности в учёбе, не-
счастная любовь, ком-
плексы и страхи — вы-
растают из нездоро-
вых отношений в семье. 
Одна девочка выброси-
лась из окна из-за спле-
тен, которые распуска-
ли о ней одноклассни-
ки. Стали разбираться и 
выяснилось, что в семье 
с ребёнком почти не об-
щались, девочке не с кем 
было поделиться пережи-
ваниями… 

Как говорить 
с подростком

Объясните, что в смер-
ти нет ничего романтич-
ного, это горе для близ-
ких.

Донесите мысль, что 
возникшие проблемы 

можно решить другими 
способами.

— Недавно к нам в Мо-
сковскую службу психо-
логической помощи на-
селению обратилась мама 
подростка: руки трясутся, 
сама в смятении. Оказа-
лось, её сын сидит в Ин-
тернете в одной из групп 
смерти, — рассказывает 
Вадим Холодцов. — Она 
пыталась с ним погово-
рить, но ребёнок все боль-
ше закрывался. Мы под-
робно рассказали ей, как 
вести себя с сыном. Дали 
рекомендацию ни в коем 
случае не запрещать и не 
осуждать эти группы, не 
лишать подростка ком-
пьютера. Требовалось 
переключить его внима-
ние на другие занятия 
— кружки, тренировки,  
живое общение со свер-
стниками.

И ещё несколько сове-
тов. Говорите с подрост-
ком о том, что его раду-
ет, что печалит, как дела в 
школе, как складываются 
отношения со сверстни-
ками. Отдайте ребёнка 
в секцию, кружок, лет-
ний профильный лагерь. 
Спорт, прогулки и твор-
ческие занятия улучша-
ют настроение.

Давайте понять, что 
любите его не за что-то, а 
просто так. Но и за успехи 
хвалите. Учите прогова-
ривать эмоции: «я злюсь», 
«я обижен», «меня тря-
сёт». От проговаривания 
эмоция уходит.

Учите детей навыкам 
общения в соцсетях: не 
добавлять незнакомцев в 
друзья и не вести с ними 
переписку. 

Мария ГУСЕВА

Участковый отдел «Печатники» 
Московской службы 
психологической помощи 
населению: ул. Шоссейная,
39, корп. 1. 
Тел. (499) 786-0531

Родителям

В 12 лет устала 
от жизни Как уберечь подростка от суицида

К проекту 
«Московский 
экскурсовод» 
подключились 
школы ЮВАО

Проект «Московский 
экскурсовод» объединяет 
учащихся школ из пяти 
столичных округов, их ро-
дителей и педагогов. Ребя-
та не только знакомятся с 
Москвой, но и повыша-
ют свои коммуникатив-
ные навыки, учатся рабо-
тать с архивными матери-
алами, узнают о музейных 
профессиях. Проект реа-
лизуется в городе по ини-
циативе депутата Госдумы 
Ирины Белых.

В рамках фестиваля 
«Интермузей-2017» в ЦВЗ 
«Манеж» школьники, пе-
дагоги, депутаты Государ-
ственной думы РФ, пред-
ставители столичных де-
партаментов и директора 
музеев обсудили дальней-
шие перспективы взаимо-
действия.

Ребята из школы №641 
им. Сергея Есенина в мае 
приняли участие в патрио-
тической акции «Путь сол-
дата» в Екатерининском 
парке и в Александровском 
саду. Это настолько заин-
тересовало школьников, 
что они решили стать по-
стоянными участниками 
этой акции и проекта «Мо-
сковский экскурсовод». 

— Меня заинтересова-
ла возможность освоить 
профессию экскурсовода 
и научиться хорошо го-
ворить, — поделился де-
вятиклассник Дмитрий 
Исаков. 

— Мы рады присоеди-
ниться к этой образова-
тельной программе, — рас-
сказала директор школы 
№641 Мария Поляткова. 
— В ходе экскурсий дети 
смогут рассказать о лю-
бимом городе на языке, 
понятном их сверстникам. 

Екатерина ЦВЕТКОВА

Частая причина 
трагедий  — 
неблагоприятные 
отношения 
с родителями

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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Родителям надо расспрашивать подростка, что его радует, что печалит, как складываются отношения со сверстниками
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О
б этом кра-
сивом виде 
спорта рас-
сказала жи-
тельница Тек-

стильщиков, член сбор-
ной России по вольтижи-
ровке, кандидат в мастера 
спорта Ксения Ильинова.

1 Насколько это 
опасно?

Конный спорт — один 
из самых травматичных: с 
лошади нередко падают. У 
нас даже шутят: «Плох тот 
всадник, который ни разу 
не падал». Если вы очень 
волнуетесь за ребёнка или 
побаиваетесь занимать-
ся сами, лучше выбери-
те что-нибудь поспокой-
нее. Однако риск травмы 
можно свести к миниму-
му, если скрупулёзно вы-
полнять технику безопас-
ности, в частности не под-
ходить к лошади сзади, не 
кричать и не махать рука-
ми перед ней и т.д. 

2 А какая 
от верховой езды 

польза?
Прежде всего это ра-

дость от общения с ум-
ным и грациозным живот-
ным, а также отличный 
тренинг всего тела. Даже 
при езде спокойным ша-
гом задействованы почти 
все мышцы. При езде ры-
сью нагрузка такая же, как 

при беге со средней скоро-
стью! Верховая езда пока-
зана при целом ряде за-
болеваний, в первую оче-
редь при ДЦП (кроме са-
мых тяжёлых форм), при 
сердечно-сосудистых па-
тологиях как восстанови-
тельная терапия, при де-
прессиях. 

3 Когда лучше 
всего начинать 

заниматься?
Если хотите занимать-

ся для души, начинать 
никогда не поздно: к нам 
в группу приходят и в 40, 
и в 50 лет. Если вы ориен-
тированы на спорт выс-

ших достижений, тогда 
надо начинать лет с семи-
восьми. Выступать юные 
спортсмены начинают с 
10-12 лет. Причём карьера 
конника-профессионала 
в отличие, например, от 
гимнаста не имеет верх-
него возрастного предела 
— наоборот, чем человек 
старше, тем он опытнее. 
Советские спорт смены 
Иван Кизимов и Иван Ка-
лита стали олимпийцами 
после 40 лет, англичанин 

Ник Скелтон стал олим-
пийским чемпионом по 
конкуру на прошедших 
Играх в Рио в возрасте 
58 лет. 

4 Какая нужна 
экипировка?

Для конных прогулок 
по лесам и полям подой-
дёт что угодно: старые 
военные бриджи, трико 
(только не джинсы: гру-
бой тканью можно силь-

но натереть ноги). Осо-
бые требования только к 
обуви: обязательны глад-
кая подошва и небольшой 
каб лук — сапоги или не-
высокие ботинки с крага-
ми (кожаный «рукав», на-
девающийся на голень). 
Ведь если упадёте, обувь 
с рифлёной подошвой мо-
жет застрять в стремени. И 
конечно, даже если вы не 
предполагаете прыгать че-
рез заборы и буераки, же-
лателен шлем.

5 Дорогой ли это 
вид спорта?

Конный спорт всегда 
был и остаётся одним из 
самых дорогих. Бесплат-
но тренируются только в 
школах Москомспорта, но 
там надо для этого пока-
зывать высокие результа-
ты. В среднем по москов-
ским клубам цена от 1-1,5 
тысячи рублей за трени-
ровку. Костюмы для со-
ревнований тоже неде-
шёвые: редингот (особый 
пиджак) — от 7-8 тыс. руб-
лей, бриджи и специаль-
ная обувь стоят столь-
ко же. Есть, правда, во-
все бюджетный вариант, 
но он годится только для 
тех, кто любит лошадей 
по-настоящему и готов 
посвящать им весь досуг. 
Найдите в Подмосковье 
конюшню, где за волон-
тёрскую помощь (уборка 
денников, чистка лошадей 
и т.д.) вас научат прилич-
но ездить верхом.

Алексей ТУМАНОВ

При езде рысью нагрузка 
такая же, как при беге 
со средней скоростью

От недугов 
вылечит лошадь

Пять
вопросов
о верховой
езде

Турнир «Умножая та-
ланты», который прово-
дит компания «Газпром 
нефть» в рамках про-
граммы социальных ин-
вестиций «Родные горо-
да», вновь приглашает 
участников — школьни-
ков 8-11-х классов. 

«Умножая таланты» — 
это конкурс научно-ис-
следовательских работ по 
актуальной теме нефтега-
зовой отрасли. Впервые 
он стартовал в 2015 году. 
За два года в нём успели 
принять участие юные 
исследователи из Санкт-
Петербурга, Тюмени, Но-
ябрьска, Муравленко, 
Томска, Ханты-Мансий-
ска, Ямало-Ненецкого ав-
тономного округа. 

В 2016 году благода-
ря поддержке Москов-
ского НПЗ в исследо-

вательском состязании 
смогли проявить себя и 
москвичи. От столич-
ных школьников посту-
пило свыше 80 заявок из 
10 учебных заведений. В 
этом год турнир станет 
ещё масштабнее — к нему 
присоединятся старше-
классники из Омска и 
Оренбурга. 

Для участия в конкур-
се необходимо собрать 
 команду из трёх человек 
и в период с 1 сентября 
по 1 октября подать за-
явку. После регистрации 
 командам дадут научно-
исследовательское зада-
ние, связанное с вопроса-
ми добычи или переработ-
ки нефти. Две  команды, 
которые подготовят самые 
интересные, нестандарт-
ные, но при этом научно 
грамотные работы, прой-

дут в финальный этап. Он 
состоится в период осен-
них каникул в Санкт-
Петербурге. 

Здесь ребятам предсто-
ит защитить свои проекты 
перед экспертами жюри. 
Но кроме этого, их ждёт 
насыщенная программа: 
посещение научно-тех-
нического центра «Газ-
пром нефти» и ведущих 
профильных вузов Север-
ной столицы, тренинги 
по развитию навыков ко-
мандной работы, презен-
тации своих идей и мно-
гое другое. 

 — Когда готовишь ис-
следовательский проект, 
то обрабатываешь очень 
много информации и по-
стоянно узнаёшь что-то 
новое. А работа в коман-
де делает работу ещё более 
интересной. Наша коман-

да предложила оригиналь-
ное решение для борьбы с 
отложениями в нефтяных 
трубопроводах, — расска-
зал один из победителей 
прошлогоднего конкурса 
Иван Горбов, на момент 
участия он учился в 10-м 
классе лицея №1574. — В 
Петербурге для нас устро-

или экскурсии по городу, 
но не обычные, а в фор-
ме квестов. А ещё меня 
впечатлили центр сопро-
вождения бурения «Газ-
пром нефти», специали-
зированное оборудование 
— мне как будущему хи-
мику это было очень инте-
ресно. Конечно, подружи-

лись с ребятами из других 
регионов — это тоже нема-
ловажно, — считает Иван. 

Больше узнать о конкур-
се можно на сайте проек-
та turnir.rodnyegoroda.ru
и в официальной груп-
пе соцсет и vk.com/
gazpromneftforschool.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Конкурс «Умножая таланты» 
ждёт юных исследователей

Победители 
прошлогоднего 
конкурса

Спортсмены начинают 
заниматься верховой ездой 
с 7-8 лет, а любители могут 
начать и в 50
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В
о всех парках, 
ск вера х, на 
многих пло-
щадках района 
пройдут тор-

жества, концерты и дру-
гие мероприятия в честь 
празднования Дня Рос-
сии. Вот несколько мест, 
где в этот день можно от-
дохнуть всей семьёй.

Научное шоу в парке

Инженерные достиже-
ния и технологии, соз-
дание андроидов, заез-
ды электромашин ждут 
гостей парка культуры и 
отдыха «Кузьминки» (ул. 
Кузьминский Парк, 1, 
стр. 2) в День России — 12 
июня. 

— «Русская инженер-
ная школа» познакомит 
посетителей с робототех-
никой: с 11.00 до 17.00 на 
зелёной лужайке участ-
ников праздника ждёт 
семейная мастерская для 
родителей с детьми от 
трёх лет, — рассказыва-
ет пресс-секретарь пар-
ка Анна Кашпарова. — 
На лужайке парка будут 
проходить соревнования 
роботов на кегельринге. 
Задача — за максималь-
но короткое время сбить, 
управляя роботом, кегли, 
не выходя из круга ринга. 
К участию допускаются 
дети от семи лет. 

В 12.00 на детской пло-
щадке начнётся научно-
интерактивное шоу «Дети 

Эйнштейна»: безопасные 
взрывы водородных ша-
ров, создание празднич-
ных причёсок и приго-
товление газировки, спа-
сение от жары с помо-
щью вихрегенератора. А 
в 17.00 начнётся концерт: 
песни о Москве и гимн 
России исполнит груп-
па Rock’n’Lora. В 22.00 — 
праздничный фейерверк. 

Спорт и игры 
в Марьине

Много праздничных ме-
роприятий подготовил к 
12 июня парк им. Артёма 
Боровика (станция метро 
«Братиславская»). Нач-
нутся они в 14.00.

— После торжественно-
го исполнения гимна Рос-
сии все желающие смогут 
получить ленточки цветов 
нашего государственного 

флага, — рассказывает на-
чальник отдела культур-
но-массовых мероприя-
тий парка Анна Альбеко-
ва. — А в 15.00 начнётся 
спортивно-игровая про-
грамма: эстафеты, «Весё-
лые семейные старты» и 
др. С 16.00 до 18.00 гостей 
парка будут развлекать 
аниматоры, а затем нач-
нётся праздничный кон-

церт. Кроме вокально-хо-
реографических номеров 
и выступления кавер-
групп (современные ис-
полнители старых песен), 
гостей ждёт интерактив-
ная программа «Споемте, 
друзья!».

Завершится праздник 
дискотекой, которая нач-
нётся в 20.45. Вход на все 
площадки свободный.

Концерт в Капотне
В преддверии праздно-

вания Дня России 9 июня 
в 17.00 на площади дворца 
культуры «Капотня» (2-й 
квартал Капотни, 20А) бу-
дет проведена празднич-
ная программа «Ты лю-
бовь моя, Россия».

Как рассказали органи-
заторы программы, гостей 
в этот день ждёт большой 

праздничный концерт 
творческих коллективов 
столицы. Также в рам-
ках программы пройдут 
весёлые игры, познава-
тельные викторины, ув-
лекательные конкурсы и 
мастер-класс по изготов-
лению сувениров и поде-
лок с российской симво-
ликой. Вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ

Досуг

Лесной экспресс 
в Кузьминках

В природно-историческом 
парке «Кузьминки-Любли-
но» стартовали экскурсион-
ные маршруты детских авто-
поездов. Пассажиров гото-
вы принять два поезда, со-
стоящие из двух вагончиков, 
в каждом из которых могут 
разместиться 12 человек. 
Лесные экспрессы будут ез-
дить ежедневно от плотины 
(посадка справа от Конного 
двора) по улице Заречье до 
шлагбаума и обратно. Сто-
имость проезда: 150 рублей 
для взрослых и 100 для де-
тей. Режим работы: в выход-
ные — с 9.00 до 22.00, в буд-
ни — с 10.00 до 21.00.

Английскому 
произношению научат 
на Золоторожском Валу

Творческое простран-
ство «Символ» (ул. Золото-
рожский Вал, 11) приглаша-
ет 10 июня в 15.00 на бес-
платный тренинг «Вся фо-
нетика английского языка 
за полтора часа». Экспер-
ты простым языком расска-
жут о сложностях англий-
ской фонетики и научат вас 
правильному произноше-
нию раз и навсегда. Обяза-
тельна регистрация на сай-
те simvolplace.ru.

Велозаезд 
выходного дня

11 июня в парке «Вла-
хернское-Кузьминки» прой-
дёт массовый велозаезд, в 
котором могут принять уча-
стие все желающие. При-
ехать можно на своём ве-
лосипеде или взять его на-
прокат прямо в парке. Сбор 
участников в 11.30 у пункта 
проката (ул. Заречье, вл. 7). 
Перед заездом для велоси-
педистов проведут фитнес-
зарядку. Заезд стартует в 
12.00.

Ольга ВОЛЖСКАЯ,
Алексей ТУМАНОВ

АфишаВ Кузьминках 
сразятся роботы

В День России
жителей округа
ждёт много
интересных
программ

В галерее «Печатники» (ул. Ба-
тюнинская, 14) открылась выстав-
ка «Мой фотопроект» професси-
ональных фотографов и фото-
любителей, которых объединяет 
страсть к путешествиям. Среди 
них финалист национальной пре-

мии на звание лучшего фотогра-
фа России кандидат геолого-ми-
нералогических наук Юрий Ми-
ронов, победитель конкурсов от 
журнала National Geographic Ека-
терина Курсеева и другие. 

— На выставке покажут более 

100 фоторабот. Они были сдела-
ны в самых разных уголках нашей 
страны: от Алтая до Воронеж-
ской области, от Сочи до Санкт-
Петербурга, а также в живопис-
ных местах Японии, Хорватии, 
Италии, Абхазии и др., — рас-

сказал ведущий методист гале-
реи Сергей Садовсков. 

Выставка продлится до 25 июня. 
Время работы: вт. — вс. с 11.00 до 
20.00. Билет стоит 100 рублей, 
льготный — 50 рублей.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

В Печатниках можно увидеть пейзажи со всего мира

В парке «Кузьминки» будет 
праздничный фейерверк 
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НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

В Капотне научат делать 
сувениры с российской 
символикой
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Ч
етыре года на-
зад популяр-
ная телепере-
дача «Городок» 
закрылась, по-

тому что ушёл из жизни 
один из её создателей — 
Илья Олейников. Юрий 
Стоянов, второй участ-
ник «Городка», потерял 
лучшего друга и партнёра. 
«Мы не были гениальны-
ми актёрами, но мы были 
гениальной парой» — так 
говорит Юрий Стоянов о 
творческом союзе с Ильёй 
Олейниковым. 

Об актёрской профес-
сии, о создании переда-
чи «Городок», о мужской 
дружбе и о чувстве юмора 
он рассказывает предель-
но откровенно.

В «Городке»

— «Городок» был адре-
сован людям, которые 
считали эту передачу не 
только частью биографии 
большой страны, но и ма-
ленькой энциклопеди-
ей их жизни. Скажу чест-
но, «Городок» — это абсо-
лютно антипродюсерский 
проект. В этом смысле это 
действительно русская на-
родная передача: денег не 
заработаешь, а времени 
угробишь невероятное 
количество. Мы первыми 
в России стали снимать 
скрытой камерой сюже-
ты для рубрики «Прико-
лы нашего городка». Это 
потом уже к нам присо-
единилось большое ко-
личество телевизионных 
гастарбайтеров, которые 
делали вид, что они сни-

мают скрытой камерой. 
После окончания теа-
трального института я 12 
лет лежал на диване. В те-
атре у меня не было ролей 
18 лет. Но я говорил себе 
начиная с 1978 года: «Юра, 
твоё время ещё не при-
шло! Поменяется страна 
— и твоя жизнь изменит-
ся». Так и случилось. Не-
простая творческая судь-
ба была и у Илюши. Я так 
говорю: мы любили кино 
больше, чем оно нас. Я, на-
пример, начал сниматься 
только в 38 лет. И именно 
«Городок» помог нам со-
стояться как артистам. С 
самого начала мы относи-
лись к этому делу как к ув-
лекательной игре. Игра — 
это принципиальное сло-
во. Она сделала двух лю-
дей счастливыми. Мы не 
зарабатывали больших де-
нег, но первыми доказали, 
что телевидение не долж-
но служить средством рас-
крутки артиста, которого 
покажут несколько раз, 
а потом он будет ездить 
по стране и зарабатывать 
деньги. Для нас телеви-
дение было способом са-
мореализации. Мы отно-
сились к нему как к ис-
кусству. «Городок» — это 
наш способ создать кино 
посредством телевидения. 
А потом нам за это стали 
даже платить, ведь всё-
таки наша программа на 
телевидении выходила… 
Было время, когда сто-
имость нашей програм-
мы превышала стоимость 
программы «Вести». Это 
был наш способ заработ-
ка. И это было наше дело… 

О чувстве юмора
— Чувство юмора необ-

ходимо. Например, в та-
кой ситуации: я иду по 
Нью-Йорку — а я часто 
там бываю с концертами, 
ещё люблю мюзиклы, ста-
раюсь не пропускать их, — 
так вот, прямо на Бродвее 
меня берёт под руку пожи-
лой человек. Могу соврать, 
но думаю, ему лет 90 точ-
но было. И говорит: «Я же 
вырос на вашей передаче!» 
Вообще, чувство юмора — 
свойство ума. Отсутствие 
чувства юмора говорит об 
отсутствии ума. Конечно, 

юмор тоже бывает разный. 
Как его отличить от по-
шлости? У меня есть для 
этого своя формулиров-
ка. Например, есть шут-
ка, и внутри этой шутки 
есть простое слово, кото-
рое обозначает пятую точ-
ку на теле человека. Шут-
ка смешно звучит. Убира-
ем это слово — и шутка 
пропадает. То есть шут-
ки не было. Или убираем 
это слово, а шутка оста-
ётся, значит, шутка была. 
Вообще, как сказал Чар-
ли Чаплин: «Жизнь — это 
трагедия, когда её видишь 
крупным планом. И коме-

Персона

Юрий Стоянов: Я скоро 
вернусь на телевидение
Актёр и продюсер рассказал о том, как пережил 
потерю друга и как продолжает общее дело

После 
окончания 
театрального 
института 
я 12 лет лежал 
на диване

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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С дочерью Катюшей
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дия, когда смотришь на 
неё издали». Но если мне 
предлагают сценарий, на 
котором написано: «Ки-
нокомедия», — я его даже 
не читаю. «Осенний мара-
фон» — это же кинокоме-
дия. И это хорошее кино. 
А юмор — он внутри это-
го фильма. 

О профессии

— Я считаю, что моя 
профессия — самая счаст-
ливая. Она продлевает 
жизнь, даёт возможность 
прожить сотни других 
жизней, в одной из кото-
рых можно сесть в тюрь-
му, в другой — дать по 
морде начальнику, при-
стать к секретарше, за-
крутить роман, быть по-
вешенным, неоднократно 
расстрелянным, ходить в 
атаки, не испытывая стра-
ха и без угрозы для жизни. 
Можно сыграть тысячи 
мужчин и даже женщин, 
оставаясь самим собой. И 
главное — тебе за это ни-
чего не будет! Разве это не 
счастливейшая профес-
сия? Мне чужда позиция, 
когда говорят: «На самом 
деле я глубокий драмати-
ческий актёр, просто вы-
нужден кривляться». Я не 
хочу обманывать зрителя. 

Я знаю по своему опыту и 
опыту своих коллег, что 
больше всего артист ценит 
такую зрительскую реак-
цию, как смех. И ничего 
так тяжело не даётся, как 
смех в зрительном зале, 
— если ты, конечно, вы-
зываешь его верхней по-
ловиной туловища. Ни-
что так не ценится, как те 
редкие минуты, когда ар-
тисту удалось вызвать этот 
смех. Поэтому мои колле-
ги поняли бы, о чём я го-
ворю сейчас...

Книга

— Я написал автобио-
графическую книгу. И 
назвал её «Игра в город-
ки». Мне захотелось в этой 
книге поделиться не мука-
ми, не количеством пота, 
беды, горя, гадов, кото-
рые мешали жить и рабо-
тать, интригами, разво-

дами, предательствами… 
Нет — я хотел поделиться 
счастьем! Моя предыду-
щая книжка называлась 
«До встречи в «Городке», 
она состояла из двух по-
ловинок. С одной сторо-
ны была моя половинка, а 
с другой, перевёртышем, 
— книга Илюши Олейни-
кова. И это действительно 
была история наших жиз-
ней до встречи в «Городке», 
потому что «встречались» 
мы с ним посередине кни-
ги, общими иллюстрация-
ми. Мои иллюстрации со-
единялись с его иллюстра-
циями. И ещё тогда я дал 
себе слово, что пройдёт 
много лет — и я напишу 
не только о том, что было 
до встречи в «Городке», а и 
о том, что было в «Город-
ке». Это история нашего 
знакомства и дружбы. На-
ших редких, но бурных по 
форме конфликтов. Это и 
история ухода моего пар-
тнёра. Уход Илюши про-
исходил быстро. «Горо-
док» снимался до послед-
него дня жизни моего дру-
га. В последний день он 
попал в реанимацию… То 
есть онкологический боль-
ной работал до последне-
го дня своей жизни, смеша 
людей. Он делал это между 
сеансами химио терапии…

Друг и партнёр

— Я никогда раньше не 
рассказывал об этом. По-
тому что для этого долж-
но было пройти вот это 
время. Минимум четыре 
года… Не всем нравилось, 
что я называл моего Илю-
шу Олейникова партнё-
ром. А для меня это сло-
во означает больше, чем 
«друг». И у нас было что-
то большее, чем дружба: 
мы делали общее дело. И 
как-то однажды, уже в са-
мом конце, мы вдруг поня-
ли, что за 20 лет совмест-
ной работы мы ни разу 
не заговорили о деньгах. 
Мы были внутри одного 
дела, но вопрос денег ни-
когда не обсуждали. При 
этом именно Илья — тот 
человек, который научил 
меня зарабатывать день-
ги. У нас был интересный 
тандем: я был главным на 
площадке, а он был глав-
ным в жизни. Я стараюсь 
делать всё, чтобы его пом-
нили. И скоро вернусь на 
телевидение. Подробно-
стей пока сообщить не 
могу, но надеюсь, это бу-
дет то, чего так ждёт наш 
зритель…

Мария Донская,
фото Вадима Тараканова

(ИА «Столица»)

Персона

«Нет, не люблю гро-
зу в начале, да и в кон-
це мая, как, впрочем, 
и в любое другое вре-
мя, особенно же при 
этом опасаюсь усиле-
ния ветра, переходя-
щего в ураган» — так 
могли бы звучать зна-
менитые строки Фёдо-
ра Тютчева, будь он на-
шим современником.

В оригинале текст, 
безусловно, был куда 
красивее. Но что по-
делаешь, если реалии 
нынче таковы. Труд-
но стало восторгаться 
роскошным буйством 
природы после столь 
драматических собы-
тий, которые пережи-
ли на днях москвичи. 
Всё большую трево-
гу у многих вызывают 
теперь внезапные пе-
ремены погоды. Как 
знать, в самом деле, 
чем обернётся в оче-
редной раз темнеющее 
на глазах небо, при-
ближающийся гул то 
ли ливня, то ли бури. 
Тут уж не до поэтиче-
ских аллюзий. 

И всё чаще слы-
шишь, как с досадой 
и усталостью говорят 
люди обо всех этих 
температурных ре-
кордах, самых холод-
ных или самых жар-
ких в истории днях, 
уника льных атмо-
сферных явлениях, 
небывалом превыше-
нии нормы осадков. 
Достали! Хочется на-
конец просто нормы, 
а не феноменального 
отступления от неё. 
Чтобы весна наступа-
ла вовремя и закан-
чивалась тоже в срок. 

Чтобы лето было тёп-
лым, но не удушаю-
щим, а зима — снеж-
ной, но не убийствен-
ной. Как-то поднадое-
ли уже дожди, которые 
обязательно выли-
вают на нас за сутки 
треть месячной нормы 
влаги. А перепады ат-
мосферного давления 
и температур похожи 
на тренировку космо-
навтов перед экспеди-
циями. 

Но разве не всег-
да случались всевоз-
можные климатиче-
ские аномалии? По-
чему же они прежде 
не мешали поэтиче-
ски воспринимать 
красоту разгула сти-
хий? Может быть, ко-
личество стихийных 
бедствий перешло в 
качество и что-то ме-
няет в коллективном 
сознании? Или люди, 
ослаб ленные комфор-
том, стали более чув-
ствительными?

Но есть ещё и гло-
бальный контекст, 
ведь тяга к нормально-
му касается не только 
погоды. Слишком уж 
много за последнее 
время происходит в 
мире такого, что опро-
кидывает привычные 
нормы и разрушает 
традиции. То, что со-
всем недавно счита-
лось грехом, становит-
ся законом. Классика 
вытесняется постмо-
дерном. И потому так 
желанна для многих 
норма. Может, это и 
не связано напрямую с 
погодными проблема-
ми, но во всяком слу-
чае очень созвучно.

Cвой взгляд
Валерий КОНОВАЛОВ

В поисках 
утраченной 
нормы

Ничего
так тяжело
не даётся,
как смех
в зрительном 
зале

«Мы были гениальной парой», — 
говорит о творческом союзе 
с Ильей Олейниковым Юрий Стоянов
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Актёр Михаил Поре-
ченков считает умение 
готовить серьёзным козы-
рем мужчины. И как на-
стоящий мужчина он от-
даёт предпочтение мяс-
ным блюдам. Если Ми-
хаил не занят на съёмках, 
запросто может приго-
товить дома мясной суп 
или мясную солянку. 
Одно из любимых блюд 
Михаила — шашлык на 
природе. При этом он счи-
тает, что самый аппетит-
ный шашлычок получает-
ся под настроение и если 
готовишь его на хороших, 
жарких углях и не жале-
ешь лука и помидоров.

Для приготовления 
шашлыка из молодого ба-
рашка (1 кг) понадобятся 
пять луковиц, полстака-
на столового уксуса, три 
помидора, чёрный моло-
тый перец, 30 г курдюч-
ного сала, один лимон и 
щепотка сушёного бар-
бариса.

Баранину нарезать ку-
сочками средней величи-
ны. Лук нарезать кольца-
ми, залить уксусом и до-
бавить сок лимона. По-
перчить, добавить 

барбарис. Выложить всё 
это на мясо, как следует 
перемешать и поставить 
на несколько часов в хо-
лодное место. Замари-
нованное мясо нанизать 
на шампуры, перемежая 
его с тонко нарезанным 
курдючным салом, лом-
тиками помидоров и лу-
ком. В процессе приго-
товления мясо поливать 
время от времени остав-

шимся маринадом. 
Подать шашлык с ово-

щами и ткемали.
К такому блюду очень 

подойдёт салат из огур-
цов, болгарского перца, 
помидоров, рукколы, пе-
кинской капусты. Заправ-
ляют его оливковым мас-
лом и соком лимона. Для 
пикантности салат мож-
но посыпать кедровыми 
орешками.

Ирина МИХАЙЛОВА
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Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Фотоконкурс

Анекдоты

Мама спрашивает Вовочку: 
— Сколько заданий было 

сегодня на контрольной?
— 15! 
— И сколько ты решил не-

правильно? 
— Только одно! 
— Остальные, значит, пра-

вильно? 
— Нет, остальные я решить 

не успел. 

Тук-тук. 
— Кто там? 
— Это желание порабо-

тать, я буквально на минутку. 

— Очень удивляют люди, 
которые едут зимой в маши-
не в шапке...

— Присмотрись повнима-
тельнее, наверное, они едут 
с мамой. 

Сын нового русского при-
бегает к отцу и говорит:

— Пап, ты обещал, если 
я получу по математике пя-
тёрку, ты дашь мне 11 бак-
сов. Так вот вчера я получил 
тройку, а сегодня — двойку. 
Итого — пятёрка.

— Молодец, — похвалил 
его отец, доставая бумаж-
ник. — Вот тебе за это один 
и ещё один бакс. Итого — 
одиннадцать. 

Новый учитель, решив про-
верить уровень знаний в клас-
се, спрашивает:

— Дети, кто взял Бастилию?
— Мы не брали... 
Учитель пошёл к директору 

и рассказывает ему об этом. 
Директор:

— Да вы не расстраивай-
тесь. Если не вернут, в конце 
года спишем. 

Блондинка:
— Алло, это такси? Я уже 

полчаса жду вашу машину 
АПЕЛЬСИНОВОГО цвета! 
Оператор такси:

— Девушка, вас уже пол-
часа ожидает «ОПЕЛЬ» СИ-
НЕГО цвета... 

Прочитала, что симптомы 
беременности — сонливость, 
невнимательность, нервоз-
ность. Сделала вывод, что я 
уже три года беременна.

Продолжается фотоконкурс 
«Красавица ЮВАО». Фотогра-
фии претенденток на титул са-
мой обаятельной и привлека-
тельной мы опуб ликуем на на-
шем сайте, где будет органи-
зовано онлайн-голосование. 

Шлите фото по адресу: 
uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Размер фотографии 
должен быть больше 500 Кб. 
Обязательным условием бу-
дет маленький рассказ пре-
тендентки о  себе: сколько ей 
лет, чем занимается, чем ув-
лекается, о чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газету, 
опубликуем в пабликах. Мож-
но оставить там свои коммен-
тарии и «лайки». Это будет 
учитываться при подведении 
итогов конкурса.

Александра Аксенова живёт в Пе-
чатниках. В свои 20 лет она уже умеет 
играть на фортепиано и домре, поёт, 
увлекается фотографией. С 14 лет 
мечтала стать режиссёром игрового 
кино. Сейчас снимает свой первый ко-
роткометражный фильм, обучаясь в 
Институте телевидения и радио.

За неделю в округе
произошло 6 пожаров
и 19 возгораний

В Рязанском горел 
гараж-«ракушка»

25 мая в гараже-«ракушке» 
на Саратовской ул., 31, заго-
релся электрокабель. При-
чиной инцидента стал ава-
рийный режим работы элек-
троинструментов. Площадь 
пожара составила 10 кв. ме-
тров. Люди не пострадали.

В Кузьминках 
пострадала мебель

30 мая в одной из квартир 
дома 94 на улице Юных Ле-
нинцев начался пожар. Из-
за аварийной работы элек-
троприборов загорелись ме-
бель и личные вещи жиль-
цов. Огонь охватил площадь 
10 кв. метров. Погибших и 
пострадавших нет.

В Марьине и Печатниках 
подожгли машины

29 мая недалеко от дома 
22, корп. 1, на Перервинском 
бульваре загорелись пять 
легковых автомобилей. Одна 
машина сгорела полностью, 
четыре обгорели по краям. 
Предположительно причи-
ной происшествия стал под-
жог. За несколько дней до 
этого недалеко от дома 9 на 
Южнопортовой улице сгоре-
ли ещё шесть машин. 

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации МЧС 

по ЮВАО

Пожары

Телефон вызова пожарной
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных телефонов 
— 112. Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве (495) 637-2222

Звёздный рецепт

По горизонтали: Султанат. 
Туф. Крохобор. Закром. Огниво. 
Котлован. Отдых. Ротару. Ранет. 
Зов. Острог. Мако. Мали. Кран. 
Асана. Зародыш.

По вертикали: Косоворот-
ка. Недотепа. Хромка. Анкерок. 
Агар. Лаз. Затрещина. Тахта. 
Лот. Крот. Табор. Ваза. Огарок. 
Форум. Нувориш.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Красавица ЮВАО Не жалейте 
помидоров!

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

Шашлык из барашка 
от актёра Михаила Пореченкова
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